

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Desa Walangsari dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Feb 7, 2024 - 16:56



POLSEK KALAPANUNGGAL

Bhabinkamtibmas Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Desa Walangsari dalam Giat Anjangsana

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Walangsari yang dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 07 Februari 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Tenjolaut, Desa Walangsari, Kecamatan

Kalapanunggal.

Dalam kegiatan anjongsana tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari memberikan himbauan kepada masyarakat dengan poin-poin sebagai berikut:

1. Menghimbau kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Walangsari, dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini dimaksudkan untuk meningkatkan kewaspadaan dan mengurangi potensi terjadinya tindak kejahatan di lingkungan mereka.
2. Himbauan agar masyarakat selalu siap siaga dan antisipasi bila terjadi bencana alam, sehingga dapat mengurangi risiko serta meminimalisir dampak dari bencana tersebut.
3. Mengingatkan masyarakat untuk tertib berlalu lintas dan menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI), serta tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis guna mengurangi tingkat kebisingan dan polusi udara.
4. Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat juga diminta untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.
5. Menghimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024, serta selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keseriusan dan dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Walangsari dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.